

BILANZ**1000 Berliner Polizisten werden im Dienst verletzt****In Berlin werden jährlich mehr als 1000 Polizisten im Einsatz verletzt.**

Knapp 900 so schwer, dass sie ihren Fall der Dienstunfallstelle der Polizei melden. Das geht aus der Antwort von Innensenator Frank Henkel (CDU) auf eine Kleine Anfrage der SPD hervor. Während die Zahl der gemeldeten Verletzungen steigt (2010: 818, 2011: 1129), sinkt die Zahl der daraus resultierenden Krankschreibungen. Vor zwei Jahren waren 771 Polizisten so schwer verletzt, dass sie insgesamt 7125 Tage dienstunfähig waren. 2012 waren es noch 563 Polizisten, die an 5638 Tagen fehlten. "Die Zahlen zeigen, dass die Sensibilität für Gewalt gegen Polizisten gestiegen ist, ich glaube aber nicht, dass die Gewaltbereitschaft gegenüber Polizisten steigt", sagte der Innenexperte der SPD, Joschka Langenbrinck. Die allermeisten Verletzungen (800) treten nach Widerstandshandlungen bei Festnahmen oder Personenüberprüfungen auf.

Artikel erschienen am
20.03.2013

EINSTELLUNGEN

ANSICHT: **Vollversion** | [Lightversion](#)

mobil | [klassische Website](#)

